

# La compassion ? Il faut en mettre tous les jours !



Stéphane Quéry

☰ Sommaire



Bonjour Mon ami(e),

“Quand Jésus sortit de la barque, il vit une grande foule et fut rempli de compassion pour elle, et il guérit les malades.” ([Matthieu 14:14](#))

Avez-vous remarquez le : “Sortit de la barque”. Jésus n’est pas resté confortablement assis dans la barque, il est sorti pour rencontrer les besoins et là, en voyant la foule, il fut rempli de compassion.

Matthew Barnett a dit : “La compassion c’est comme le déodorant, il faut en mettre tous les jours”. C’est facile de rester dans notre petite zone égoïste, de rester dans notre petit monde, faire notre petite vie... Le problème est qu’on ne sort pas pour voir la réalité et nous manquons de compassion.

Pour plusieurs qui ont fait des voyages missionnaires/humanitaires, ils reviennent avec un cœur rempli de compassion, mais après quelques semaines éloignés de la réalité, ils retournent à leur train-train quotidien.

Mon conseil pour vous aujourd'hui Mon ami(e)

Comprenons que : “Servir les autres nous garde rempli et jamais vide”.

Bonne journée !

**Stéphane Quéry**

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com